



“Hablemos de lo que casi no se habla”
“De la Adicción a la Superación”
Evidencia científica que respalda
La Adicción como una Enfermedad Familiar Tratable

¿Sabía usted que la adicción es una enfermedad crónica *familiar*, similar a muchas otras mentales y físicas, además tratable si se le previene y aborda adecuadamente?

El problema no es el alcohol, la marihuana, cocaína, ayahuasca u otras drogas. El problema es que al ser sustancias que cambian el estado de ánimo, disparan una condición primaria dentro de las personas que la han heredado, causándoles una reacción anormal de pérdida de control progresiva, síntomas típicos de la enfermedad de la adicción de fondo. Razón por la que inicialmente “toman” la droga y gradualmente las sustancias “toman” a esa persona espiritual, mental, emocional y físicamente. Así como a miembros de su familia, quienes pueden llegar a sentirse tan o más enfermos sin usar esas drogas, que ese ser querido con la adicción visible.

Descubrir todos que la abstinencia de tomar este tipo de sustancias en vez de intentar controlar su uso, y la familia en vez de reaccionar, accionar ante el comportamiento adictivo de ese familiar, produce que se sienten mucho mejor y con la esperanza de que sí pueden cambiar toda esa dinámica familiar, conjuntamente con ayuda profesional. Sea cual sea su adicción: a Drogas, a la Comida, al Sexo, a la Violencia, a la Corrupción, a Relaciones Coadictivas, al Juego de Apuesta, Juegos de Poder o de Alto Riesgo. Adicción al Trabajo. Trampas del Cuerpo o a cualquier otra.

De la adicción a la superación: se dará una explicación referente al recorrido histórico y evidencia científica de respaldo a esta Enfermedad de la Adicción y cómo se dió el primer tratamiento al alcoholismo, puerta de entrada para el abordaje de esas otras multiadicciones posteriormente.

Así como se explicará, en respuesta a las múltiples llamadas recibidas, la diferencia entre el concepto de esta enfermedad con lo que es un “trastorno”. Y se expondrá introductoramente sobre qué es el Déficit de Atención en Adultos y sus 13 subtipos, y cómo concurre ese desorden con esta enfermedad, bajo una perspectiva de profesionales de la Universidad de Harvard.

También se abordará la relación de esta enfermedad con la violencia, suicidios y homicidios que están avanzando en forma alarmante. Costa Rica no es la excepción.

Ya con esta amplia información, a quienes les interese, podrán agendar posteriormente una cita de evaluación con la especialista para determinar en qué fase se encuentra esta enfermedad y establecer el Programa a seguir. El que se explicará oportunamente de qué se trata.

Expositora: Priscilla Spano Carazo: Adictóloga, experta en el campo adictivo y en multiadicciones más allá del alcohol y otras drogas. Programas a Parejas. Familias. Empresas. Estudios e investigación en centros de gran prestigio: Hazelden, MN. Hanley Hazelden, FLA. Betty Ford, AR. Addiction Research Foundation, FLA. Ashley Center, BLT. Meadows Institute, AR. Donwood Institute y Renascent Center, Canadá. Psicorientología, Silva Mind Control.

Centros enfocados en la Adicción como una enfermedad crónica tratable, bajo el Modelo de Minnesota/ Biosicosocial Espiritual (nombrada su coordinadora) y en los principios/ filosofía de los Doce Pasos de A.A. Experiencia por 30 años en Educación Comunitaria/Profesional. Tratamiento y Seguimiento a esta enfermedad. Programas de Familia y en Desórdenes Relacionados y Concurrentes (ADD).

Miércoles 24 de enero. 7 p.m. a 9:30 p.m.

 Virtual vía Meet.

 Contáctenos whatsapp: 8657 7692, cpasoapaso@gmail.com

Precio: ₡10,000 (reservación mediante depósito sinpe móvil 8657 7692). Fecha límite para inscripción miércoles 24 de enero 12 md.

 ¡Comparta esta invitación con sus amigos y familiares interesados en el tema! Juntos, podemos crear conciencia sobre esta enfermedad **TRATABLE** y conocer qué hacer y qué no hacer.

Centro Paso a Paso

Organización con más de 30 años de experiencia en el campo adictivo y en Desórdenes Concurrentes y Relacionados. Estudios formales en centros de gran prestigio en el exterior. Entre otros, el pionero en el tratamiento con éxito en alta escala hace más de 75 años. Investigación continua. Educación, prevención y tratamientos personalizados de avanzada.

#Adictologia #MóduloEducativo #Aprendaconnosotros #SuperandoAdicciones
#AdicciónAntiguedad #Adicción #Adicciones #Drogas #Alcoholismo #Juego #Adicciónalinternet
#Adicciónalsmartphone #Adicciónalsex #Adiccionaltrabajo #AdiccionalaComida #Adiccionalshopping
#Adiccionalosvideojuegos #Adiccionalasredessociales #Adiccionalapornografía #AdiccionalaTV
#DéficitdeAtenciónenAdultos